« Vous avez la parole... »

Témoignage de Joëlle Fantou, Paris

En 2014, inquiète face à la nette augmentation de troubles corporels traités séparément par allopathie, j'ai décidé de consulter une homéopathe - recommandée par une amie - pour bénéficier d'une approche globale de mes symptômes.

« Vous avez un problème d'alimentation, ce qui est étonnant c'est que vous en avez tous les symptômes » m'a-t-elle appris. Naturopathes puis nutritionnistes m'ont permis de changer peu à peu mon alimentation et certains symptômes ont disparu (de fortes démangeaisons localisées autour de la ceinture abdominale et d'autres ont stoppé, comme la prolifération de micro-calcifications). Je suis en bonne voie.

Cette année, constatant que mes ongles striés s'épaississaient, j'ai consulté un homéopathe plus près de chez moi (également recommandé par une amie, une nouvelle) car le dermatologue, qui m'avait prescrit une pommade coûteuse (non remboursée par la Sécurité Sociale) - qui non seulement ne réduisait pas le mal, mais au contraire l'augmentait-, n'avait pas de place pour que je lui montre mes ongles.

L'homéopathe m'a prescrit une ampoule par jour d'un oligo-élément approprié et mes ongles après un mois de traitement sont beaucoup mieux.

J'ai retenu ces deux mots clés : « approche globale « et « terrain » qui font la spécificité de l'homéopathie. Traiter le terrain et non les symptômes.

Merci aux homéopathes.

Vous êtes patients en homéopathie, vos témoignages nous intéressent et pourraient éventuellement enrichir ce journal ou le site internet, après aval du Bureau de l'association. Contactez-nous par courrier postal ou par l'adresse mail.

asso.homeopatient.fr@gmail.com